

# 「ヘアメイク最前戦」 第57回 風間 瞬

ヘア&メイクアップアーティスト



## プロフィール

**風間 瞬 (H&M)**  
モデル、タレント、ミュージシャンのヘアメイクを担当  
ファッションデザイン学校ヘアメイク講師  
モデルクラブヘアメイク講師  
コスプロデューサー  
ヘアメイク風魔一族

業。初めはスチューデントになりたかったそう、でも飛行機はなぜか嫌いだという。英語は苦手だけど嫌いでなかった。途中1年間、英語を学ぶつもりで英国ケンブリッジに飛んだが、ついつい遊んでしまったそう。しかし日常会話をマスターした彼女は日本で「TOEIC」835点を見事取得した



裸婦のデッサンなども面



デザインした後、3つまでお気に入りのデザインがセーブ出来ます。そしてそれをツイッターにアップすることで、アトリスのカタログにお客様のデザインが含まれることになりませう。お客様皆さんがアトリスのファッションデザイナーです。ツイッター上で、自分達のデザインをアチオ曼(て)下き、

# 「アトリスのラップドレスは究極のプレタポルテ」

その時代、商社は事務職を取らない水河期であったが、なんとか語学力で入社した。でも英語で入ったのに、ほとんど活躍の場がなく、焦燥の日々の毎日。仕事はコピーとか退屈なことはあり、男性は第一線で活躍しているのに、羨ましく思った。例えば日が経つて、これをやった。そういう、目に見える物が欲しかった。

何か作り出せる仕事はないか。お金を2年半貯めて、彼女は思い余ってオーストラリアのウインに飛んだ。美術史の勉強をするために。でも、この大学に入るには、ドイツ語を勉強しなくてはならない。向こうは博士号と修士号が一緒になっていて、卒業迄に7~8年かかるといふこと。あまりにも年月が必要なので、結局フランスのパリに飛んだ。

「アトリスは洋服のプリントを描くプロのテキスタイルデザイナーが、着るだけで美人に見える」と評判のラップドレスのみを扱っているショップです。ラップドレスは、ウイリアム王子と婚約されたケイトさんが着てらっしゃったことで大注目。今でもタイムアンブッシュファステイパークは大人気ですが、今後ますます大活躍のマスターブのアイテムですね。

このアトリスはカスタムメイドでラップドレスが作れますので、お客様ご自身でデザイン気分を味わえる、という楽しさもあります。ウェアサイトから、次の3つのステップを進むだけで、もしかして世界中で1着のラップドレスが出来てもいいかもしれません！



デザインした後、3つまでお気に入りのデザインがセーブ出来ます。そしてそれをツイッターにアップすることで、アトリスのカタログにお客様のデザインが含まれることになりませう。お客様皆さんがアトリスのファッションデザイナーです。ツイッター上で、自分達のデザインをアチオ曼(て)下き、



「アトリスは洋服のプリントを描くプロのテキスタイルデザイナーが、着るだけで美人に見える」と評判のラップドレスのみを扱っているショップです。ラップドレスは、ウイリアム王子と婚約されたケイトさんが着てらっしゃったことで大注目。今でもタイムアンブッシュファステイパークは大人気ですが、今後ますます大活躍のマスターブのアイテムですね。

「アトリスは洋服のプリントを描くプロのテキスタイルデザイナーが、着るだけで美人に見える」と評判のラップドレスのみを扱っているショップです。ラップドレスは、ウイリアム王子と婚約されたケイトさんが着てらっしゃったことで大注目。今でもタイムアンブッシュファステイパークは大人気ですが、今後ますます大活躍のマスターブのアイテムですね。

「アトリスは洋服のプリントを描くプロのテキスタイルデザイナーが、着るだけで美人に見える」と評判のラップドレスのみを扱っているショップです。ラップドレスは、ウイリアム王子と婚約されたケイトさんが着てらっしゃったことで大注目。今でもタイムアンブッシュファステイパークは大人気ですが、今後ますます大活躍のマスターブのアイテムですね。

ご自分でデザインするということは、顔写りのよい、お似合いの色や、身体のラインを奇麗に魅せるスタイルが選べるという点。お客様が1番美人に見えるラップドレスが作れる、と喜んで頂いております。

東京港区三田5-1-5  
ラポール三田602  
「Ateley's」  
http://www.ateleys-shop.com  
http://ameblo.jp/ateley  
TEL:03-6809-6172  
Mail:info.ateleys@gmail.com

も大丈夫。」  
掲載写真の撮影は、2月初旬に彼女のスキキなアトリエで行なった。私、モデルじゃないのであがつてしまふから、白ワイシャツを軽く飲みながら、「というご希望で一緒にいたいただきながら愉しく、ヘアメイクも、モデルも、フォトグラファーも、超ハイテンションで始めた。  
ヘアメイクは風間。フォトグラファーは椿氏のストロベリー。モード系メイクにウオーケ&流行通信風な感じでショット。夕方には一緒にお仕事されている魅力的美人の「ヨロ先生」とラップドレスのお客様であるキョウトでセクシーな「あなちゃん」にもモデルになっていただき、それはもう楽しい撮影会となった。  
3人ともファッションモデルみたいで、とてもいい感じ。ホントはその日は、麻布十番商店街にロケにも行きたかったけど外は少し肌寒いので残念ながら諦めた。帰りには麻布十番の美味しい焼鳥屋さん「あべちゃん」でお疲れ様の乾杯でした。  
春はもうすぐそこ。またお邪魔する頃にはきつと沢山のアトリスファンが増えていることでしょう。これからも愛されるメイドインジャパンの素敵なデザインを多く生み出して下さる。